

# Vortragsreihe für Jugendliche



*Bist du interessiert an Astronomie und Astrophysik?  
Und würdest du gerne mehr über diese Themen erfahren?*

Dann laden wir dich herzlich ein zur Vortragsreihe von der VEGA und der Vereinigung der Sternfreunde! Mit reichlich Space zum Fragen und Diskutieren!

Am **Mittwoch, dem 15. Dezember**, von **18:00 Uhr** bis **19:30 Uhr**, treffen wir uns in einem Videocall auf **Zoom**.

Der Vortrag ist von **Harald Steinmüller** (Allgäuer Volkssternwarte Ottobeuren e.V.) zum Thema **„Der Stern von Bethlehem“**.

*Eines der größten Rätsel der Astronomie ist der im Matthäus-Evangelium erwähnte Stern von Bethlehem. Doch war dieser ein Komet, eine Supernova oder eine besondere Planetenkonstellation? Schon seit vielen Jahrhunderten beschäftigt der Weihnachtsstern die Wissenschaftler. Inwiefern helfen uns historische und überlieferte Quellen weiter? Der Referent versucht, das Himmelsereignis astronomisch zu identifizieren und geht mehreren Theorien des mutmaßlichen Ereignisses kritisch auf den Grund.*

*Kleiner Tipp für den Vortrag: alkoholfreien Punsch und Plätzchen/Lebkuchen/Kekse bereitstellen (hebt die weihnachtliche Stimmung) :-)*

Der „Einlass“ beginnt um 17:50 Uhr. Nach dem Vortrag bleibt noch Zeit für Fragen und du kannst andere Astro-Fans kennenlernen. Wir freuen uns auf dich!

**Hier** geht's zum Vortrag:

<https://zoom.us/j/93566082387?pwd=OFZ6bFNDQUITMkQ5M0hkVThUYTZ3UT09>

## **Kontakt:**

Florian Trost und Carla Wengel

Email: [vortraege@vega-astro.de](mailto:vortraege@vega-astro.de)